Zu guter Letzt...

31.10.21 KSC - Paderborn

SCHRIFT

Bilanz gegen Paderborn

Vorneweg und unabhängig von Paderborn: Am 31. Oktober fanden bisher 3 Spiele des KSC im heimischen Wildpark statt. Alle drei konnten durch unsere Jungs gewonnen werden. Wenn das kein Zeichen ist.

Denn auch die Statistik gegen den SC Paderborn lässt auf 3 Punkte im Wildpark hoffen. In den letzten 5 Pflichtspielen gegen den SC, blieb unser KSC ohne Gegentor.

Unsere Bilanz gegen den SC Paderborn

18 Spiele 7 Siege, 3 Remis, 8 Niederlagen 22:21 Toren

Berlin, Berlin!

1. Runde - 09. August 2021 Sportfreunde Lotte - KSC | 1:4



2. Runde - 27. Oktober 2021 Bayer 04 Leverkusen - KSC | 1:2



Achtelfinale - 18. - 19. Januar 2022 Auslosung heute (31.10.) Abend ab 18:30 Uhr in der ARD Sportschau

2. Bundesliga

1.	St. Pauli	12	+17	26
2.	Regensburg	11	+12	22
3.	Schalke (A)	12	+8	22
8.	Heidenheim	12	-4	18
9.	KARLSRUHE	11	+2	16
10.	Bremen (A)	12	-1	16
16.	Kiel	11	-10	10
17.	Aue	12	-10	8
18.	Ingolstadt (N)	11	-18	5

RÜCKBLICK

10. Spieltag - KSC - Erzgebirge Aue | 2:1 11. Spieltag - Düsseldorf - KSC | 3:1

PFLICHTTERMINE

12. Spieltag - HEUTE: KSC - Paderborn

13. Spieltag - 06.11.21: KSC - Hamburg

14. Spieltag - 21.11.21: Ingolstadt - KSC

Fragen? Sprecht uns an...

Supporters Karlsruhe 1986 e.V. Postfach 3426 76020 Karlsruhe

Marco - 1. Vorsitzender

Q 0171-1262224

marco.fuchs@supporters-karlsruhe.de

Blockschrift-Redaktion

info@supporters-karlsruhe.de

www.supporters-karlsruhe.de

f fb.me/SupportersKA

instagram.com/supporterskarlsruhe offiziell







- sonst gibt's -



SUPPORTERS KARLSRUHE 1986 e.V.

So., 31.10.21, 13:30 Uhr 2. Bundesliga Karlsruher SC - SC Paderborn



Berlin! Berlin! Wir fahren nach Berlin! Noch ist es natürlich noch nicht soweit. aber was war das für ein Pokalabend und welch starke Mannschaftsleistung am vergangenen Mittwoch in der 2. Runde des DFB-Pokal in Leverkusen haben wir da gesehen. Außerdem steht unser KSC somit, nach der letzten Saison, heute zum zweiten Mal im Achtelfinale des Pokals. Wenn man diese Mannschaftleistung gesehen hat, diesen Zusammenhalt und den unbändigen WIllen, dann weiss man, wozu die Truppe von Christian Eichner in der Lage ist. Lasst uns noch ein bisschen Losglück noch ein bisschen weiter träumen, von Berlin...

Nun liegt die Konzentration wieder auf dem Alltag der Liga. Der SC Paderborn ist zu Gast im heimischen Wildpark, in dem seit heute erstmals nur getestete und genesene Personen Zugang gewährt wird. Wir hoffen sehr, dass auch nach dem tollen Pokalerfolg mit Respekt in das heutige Spiel gegangen und der Gegner nicht unterschätzt wird. Trotz der aktuell schwierigen Gesamtsituation, wird die Gegengerade und der ganze Wildpark sicherlich alles dafür tun, dass es an Motivation auf dem Platz nicht mangelt. So gibts heute dem Tag entsprechend für uns Süsses und für Paderborn nur Saures!

Euer Supporters-Vorstand

Marco, Nina, Anja, Maike, Mark, Marius, Stefan

Das heutige Heimspiel gegen den SC Paderborn ist das erst Spiel, zu dem nur geimpfte und genesene Menschen Zugang haben werden. Eine Tatsache, die für viel Diskussion gesorgt hat. Dem KSC hier den schwarzen Peter zu zuschieben wäre zu einfach, wenn nicht sogar gänzlich falsch. Die Verantwortlichen sitzen in der Politik. Die Landes- und Bundesregierung sind für Vorgaben dieser Art verantwortlich, die sich letzten Endes bei bundesweiten Großveranstaltungen in einem einheitlichen Bild wiederfinden sollten. Die Realität allein ist eine andere. Denn der Blick in die Bundesländer und deren Stadien zeigt ein anderes, ein sehr ungleiches Bild. Und genau diese ungleiche Behandlung der Fans ist es am Ende, die sehr viel zum Unmut beiträgt und das Verständnis für durchaus noch nachvollziehbare Maßnahmen während der Pandemie massiv und dauerhaft beschädigt.

Unser 1. Vorsitzender Marco hat hierzu bei SWR-Sport (Link zum Artikel am Ende) Stellung bezogen: "Unabhängig von 2G, 3G oder 3G-Plus wäre eine Einheitlichkeit wichtig. Viele Fans fragen sich, warum ich dort das eine machen kann und hier nicht. Diesen Flickenteppich muss die Politik beseitigen, statt die Verantwortung auf die Vereine zu schieben."

Im Gegensatz zum Rauchverbot wurden wir vom Verein frühzeitig über die geplante Veränderungen hin zu 2G vollumfänglich informiert. Auch hat uns der KSC glaubwürdig versichert, die Entscheidung nicht leichtfertig getroffen zu haben. Es ist aber auch offensichtlich, dass durch die Einführung von 2G im Stadion ein weitere Schritt in Richtung Normalität gegangen wird, da u.a. die fragwürdige Ticket-Personalisierung, ebenso wie die ungeliebte Maskenpflicht abgeschafft wer-

den. Gerade auch wegen der Reaktionen des Gesundheitsamt und der Polizei auf Maskenverstösse rund um die letzten Heimspiele, sahen wir den KSC immer mehr der Gefahr ausgesetzt, dass die Zuschauerkapazität weiter eingeschränkt werden wird. Marco gegenüber dem SWR: "Auch der Wegfall der Maskenpflicht ist positiv, da es zum einen viele gestört hat und zum anderen das Problem der zuletzt zahlreichen Verstöße aus der Welt schafft."

Marco zieht einerseits fürs sich selbst in dem Artikel klar Stellung, betont aber auch die Wahrnehmung die wir als Dachverband haben, "Ich bin davon überzeugt, dass es zu meiner gesellschaftlichen Verantwortung zählt, mich impfen zu lassen. Andererseits müssen wir als Fan-Dachverband auch wahrnehmen, dass Menschen durch 2G vom Stadionbesuch ausgegrenzt werden."

Ob sich die Maßnahmen als Fallstrick für unseren KSC herausstellen werden, oder das Gegenteil bewirken wird sich zeigen. Indes wird die Gesellschaft und die Fußballfamilie, in der noch anhaltenden Corona-Krise weiter auf eine harte Probe gestellt. Letztendlich fasst unser 1. Vorsitzender das ganze zusammen: "Das Virus hat die Gesellschaft gespalten. Und gerade laufen wir Gefahr, viele Menschen zu verlieren. Dabei sollte Fußball verbinden."



Wir empfehlen auf SWR-Sport: Zwischen "Endlich" und "Nie wieder KSC" Fan-Reaktionen zu 2G beim KSC

Heute wollen wir euch auf ein interessantes Workshopangebot der bundesweiten Fanorganisation UnsereKurve aufmerksam machen. In der Saison 2021/22 bietet UnsereKurve im Rahmen des Pilotprojekts DIY! Workshops für organisierte Fußballfans an. Sie behandeln von Grafikdesign über Vereinsrecht bis hin zu Inklusion im Fußballfan-Alltag ganz unterschiedliche Themen. In den Workshops werden Wissen und Kompetenzen vermittelt, Selbsterfahrung angeregt und die Realisierung von Projekten begleitet. Ziel ist es, die Selbstorganisation von Fans zu fördern und sie in ihrem wertvollen zivilgesellschaftlichen Engagement zu unterstützen. Vielleicht ist ja auch ein interessanter Workshop im November für euch dabei?

Buchung und Infos auf der Webseite von UnsereKurve.

Aufkleberaktion

Der **Förderkreis Gegengerade** verkauft beim Heimspiel gegen Paderborn verschiedene Aufklebersets. Schaut bei unserem Supporters-Zelt hinter der neuen Gegengerade (S-Blöcke) vorbei.

